
Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et 

des Echevins concernant « le nouveau règlement de primes à la rénovation 

à Saint-Josse » au Conseil communal du 14 septembre 2022  

Ahmed KHIAT, écrivain algérien a dit un jour : « Gérer les temps de crise nécessite 
grande diplomatie. À situations exceptionnelles, solutions spéciales » 
 
En effet, face à l’augmentation du prix de l’énergie et le bénéfice d’avoir un logement 
correctement isolé, le Collège communal, à votre initiative, a adopté un nouveau 
règlement de primes à la rénovation. 
 
Parallèlement, vous avez déclaré : « Ce nouveau règlement primes est une bouffée 
d'oxygène pour les ménages. Nous sommes dans une période où les dépenses 
énergétiques atteignent des sommets. Nous voulons aider les habitants à mieux 
isoler leurs logements ». 
 
Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes : 

 Pourriez-vous nous donner un aperçu détaillé de ce nouveau règlement et des 

avantages nets perçus par les citoyens de la Commune de Saint-Josse ? 

 Quels sont/seront les outils mis en place par l’administration pour 

accompagner les citoyens dans leurs démarches ? 

Je vous remercie d’avance pour vos réponses. 
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